
CR  réunion Quartier Gare  Jeudi 27 janvier 2022 à 18h30 

 

Voici les différents points pour ce comité de quartier  

Sommaire :  

 

N° Mots clés 
Répondu  

O / N 
Rappel 

1 

La facture d'eau de ce début d'année pour 2022 est 

toujours au nom du SIECT, je croyais qu'il y avait 

un changement au mois de janvier 2022, or un 

prélèvement mensuel est toujours prévu pour 2022, 

qu'en est-il du changement ? 

 

    N 

2 

On nous demande de remplir un 

questionnaire pour les personnes en 

zone inondables, La Bourdette a subi à 

nouveau un épisode d'inondation 

dernièrement durant ce mois de 

Janvier.  Or les épisodes exceptionnels 

vont se multiplier et à chaque fois nous 

allons connaître les mêmes résultats, 

avec la problématique des habitants et 

de leurs maisons régulièrement 

inondées, où ne pouvant sortir de leur 

résidence pour cause de chaussées 

inondées, mais également un autre 

problème se présentera auprès des 

habitants c'est le refus à force des 

sinistres d'être assurés pour leur 

habitation ? ou bien à des prix plus 

élevés 

 

      O  

3 

Le bassin de rétention Bourdette/Leo 

lagrange n'a toujours pas été dégagé 

Une demande a été faite à nouveau auprès 

d’ALTEAL 

 N 

4 

La question sur l'enlèvement de l'îlot directionnel 

installé à l'entrée de la rue st jacques reste en 

suspens et les désagréments de tous les riverains 

                             N 



persistent. Quelles sont les avancées sur le sujet ?  

5 

Quelles sont les périodicités de vidage des 

collecteurs de papier ? Existe-t-il un calendrier des 

tournées ?  

 N 

6 

Sur la D68 entre Frouzins et Fontenilles des 

panneaux signalant des radars mobiles ont été 

installés. Pour autant aucun radar n'est présent, 

qu'en est il ? 

 

O  

7 
Travaux de la D632 sur le centre ville oû en est 

on ?  
O  

8 

UN changement de Co-président est mis à l’ordre 

du jour 

Daniel Viguier ayant aujourd’hui un emploi du 

temps trop chargé. Par ailleurs je fais appel au 

bonne volonté car je rappelle que nous n’avons pas 

de secrétaire donc il faudra étoffer le bureau  

O  

9 Questions diverses (pendant la réunion)   

 

Présents : Magali Beaufort, Gil Jean, Huet Claude, Rogalle Francis, Viguier Daniel, Aime Perea, 

Carcy Gilles,  Louis De Faria, Sandrine Marnac. 

 

 absents :  Aurélie Rouer, Béquet Franck, Bérard Séverine, Parapel Thierry, Munoz Franck, Pipo 

Danielle et Yves, Pquelmal Richard, Pujol Fernand, Puyjalon Catherine, Roche Philippe, Rodriguez 

Jean-Paul, Vilrobe Renée, Guijarro Agnès. 

 

Mairie :  réponse par mail aux questions 

 

Question 1 : Le changement de distribution de l’eau sera effectif quand ? 

réponse :  

Facture eau et SIECT/ SAGE : discussion au niveau du Préfet avec  litige à trancher sur le partage 

des biens avant le 04/07/2022. 

 

 

Question 2 :Quid du questionnaire concernant les personnes en zone inondables ? 

Question 3 :Qu’en est il du dégagement du bassin de rétention ? 

réponse :  

Inondation du quartier de Labourdette : Bassin de rétention à creuser et à nettoyer. La  demande a 

été renouvelée auprès d’ALTEAL. De plus, les autres bassins de rétention en attente de projets de 



création et d’études (terrain de foot des Carelasses + bois de fontrouge). Problème de la nappe à 

70cm sous le terrain de foot et de rosa gallica (replantable) dans le bois. Un fichier de 

recensement des personnes sur le quartier inondable de la Bourdette a été établi pour savoir si les 

habitants sont dans la zone inondable. Si c’est le cas ils doivent remplir le questionnaire. 

 

Question 4 : 

Quelle sont les avancées sur l’enlèvement de l’ilot directionnel  installé à l’angle de la rue St 

jacques ? 

réponse :  

Îlot directionnel de la rue Saint Jacques. Voir demande du CQ dans le CR précédent : nous 

demandons à ce que l’îlot soit modifié et consolidé pour prise en compte du passage des 

camions ou carrément enlevé après décision étude de l’agglomération. 

 

Question 5 :Quelles sont les périodicités de vidage des collecteurs de papier ? Existe-t-il un 

calendrier des tournées ?  

réponse :  

Collecte des déchets dans la poubelle jaune se réalise tous les mercredis impairs. Nous 

demandons de revoir la fréquence de passage ou prévoir des containers plus grands. Quel 

est la fréquence de vidage des containers d’apport volontaire ? La période d’observation en cours 

ne permet pas encore de définir la fréquence. 

 

Question 6 : 

Sur la D68 entre Frouzins et Fontenilles des panneaux signalant des radars mobiles ont été 

installés. Pour autant aucun radar n'est présent, qu'en est il ? 

 
réponse :  

Contrôles radars sur la D68 = Initiative de l’Etat sans concertation. Contrôles de radars possibles 

avec sanction des infractions. 

 

Question 7 :Travaux de la D632 sur le centre ville oû en est on ?  

réponse :  

Où en est-on des travaux de la D632 ? La phase 1 (du Crédit agricole au rond-point vers Saint-

Lys) sera terminée en février 2022. La phase 2 (de la pharmacie centrale vers le rond-point du 

cimetière) suivra au printemps 2022. A quelle date retrouverons-nous notre circulation initiale ? Fin 

2023 ? Attention il y a des poids lourds qui passent par la déviation de Muret : renforcer la 

signalisation (mettre un sens interdit fixe et non mobile) et non-respect du sens unique depuis la 

rue des Jardins. (Dates des travaux sur le site de la Mairie à mettre sur le CR). 

Pour informations un petit rappel des déviations et des rues barrées  

Ainsi, à partir de lundi 10 janvier et ce jusqu’au 25 février, la circulation sera impactée de plusieurs 

manières suivant l’avancement du chantier (finitions des trottoirs, réalisation du revêtement sur la 

chaussée, etc.) : 



•Entre le 10 et le 16 janvier compris : maintien d’un sens unique de circulation (sens Plaisance > 

St-Lys) ; 

•Du 17 janvier au 25 février au soir :  la route de Tarbes (RD632) peut être fermée dans les deux 

sens de circulation depuis le chemin Marial jusqu’à la Route de Fontenilles ; 

•Carrefour RD632 route de Tarbes / RD68 route de Fontenilles ouvert pour les véhicules en 

direction de Saint-Lys sauf du 31 janvier au 8 février où le carrefour sera barré. 

Les accès véhicules seront perturbés (jour et nuit) et l’accès piétons sera maintenu pour les 

riverains. 

Dès lors, des déviations seront mises en place 

Dans le sens Saint-Lys → Plaisance : comme actuellement, les véhicules seront déviés par 

l’Avenue du Château d’Eau ou l’Avenue du 19 Mars / Chemin Bellevue /Rue de l’Eglise. 

Dans le sens Plaisance → Saint-Lys : les véhicules devront suivre la déviation suivante : 

Chemin Marial/Chemin des Pyrénées/Route de Fontenilles. 

Dans le sens Plaisance → Seysses : les véhicules pourront emprunter la Rue de l’Eglise à partir 

du croisement avec La Route de Tarbes jusqu’au croisement Rue de l’Eglise/Chemin des 

Carrelasses / Rue des Jardins / Route Seysses. 

 

Question 8 :Un changement de Co-président est mis à l’ordre du jour 

Daniel Viguier ayant aujourd’hui un emploi du temps trop chargé. Par ailleurs je fais appel au 

bonne volonté car je rappelle que nous n’avons pas de secrétaire donc il faudra étoffer le bureau  

 

réponse :  

Changement de co-président, Daniel VIGUIER, démissionnaire ce jour. Demande de soutien de la 

Présidente Joëlle Desfrançois. Des volontaires ? Gille CARCY volontaire pour le remplacement en 

qualité de co-président. 

 

Question diverses : 

SM : Entretien des espaces naturels (petit ruisseau) derrière le lotissement St Jacques avec 

risques d’inondation par débordement du champ. Entretien des espaces verts publics (parking 

enherbés entre deux bitumés). 

 

Prochaines dates :  

• Jeudi 19/05 18h30 

• Jeudi 08/09 18h30 

• Jeudi 01/12 18h30 

 

  

 

 

Joëlle Desfrançois  

Présidente CQ Gare 

 

 



 

 


